

Médecine/Conseil africain et malgache de l'enseignement supérieur (Cames)/
XVIIe concours d'agrégation

Trois enseignants-chercheurs gabonais à l'honneur



Ngou Mve Ngou, Professeur en gynécologie.



Pierre Nzoghe Nguema, Professeur en anesthésie-réanimation



Pr Jean Placide Owono Mbouengou, chirurgien.

R.H.A
Libreville/Gabon

TROIS compatriotes ont réussi, dernièrement, le concours d'agrégation au cours de la session de médecine humaine, pharmacie, odontostomatologie, médecine vétérinaire et productions animales du

Conseil africain et malgache pour l'enseignement supérieur (Cames), organisée du 7 au 15 novembre 2016 à l'Université Cheikh Anta Diop de Dakar, au Sénégal. Ces trois universitaires, qui peuvent désormais se prévaloir du titre de professeurs de rang magistral, sont le Dr Ngou Mvé Ngou

en gynécologie, Pierre Nzoghe Nguéma en anesthésie-réanimation et Jean-Placide Owono Mbouengou en chirurgie viscérale. Trois scientifiques aux états de service bien élogieux reconnus par leurs pairs. Le premier s'est notamment distingué, en introduisant et vulgarisant les

techniques de chirurgie vaginale, des cancers de seins dans notre pays, dès 1994. Le deuxième, pour sa part, est un pionnier de l'étude de la douleur dans notre pays et la sous-région. Ses travaux sur la douleur sont, de l'aveu de certains spécialistes, une référence en la matière. Quant au troisième, il est l'initiateur de la chirurgie viscérale au Gabon. Il est le premier chirurgien à avoir réalisé des actes opératoires par la cœlioscopie.

Ces trois impétrants ont, pour ainsi dire, fait démentir tous ceux qui, ici ou ailleurs, n'ont cessé de dénigrer l'université gabonaise. Ce brillant trio vient ainsi agrandir la famille des enseignants de rang magistral de l'Université des sciences de la santé (USS) de Libreville.

Lors de cette rencontre scientifique, le jury était composé des professeurs titulaires en provenance d'Afrique, de la Belgique, de la France et du Canada. Cette édition a vu la participation de 201 candidats originaires de 24 universités des 19 pays membres du Cames.

Francophonie/Rencontre des correspondants nationaux OIF d'Afrique centrale
Pour un meilleur suivi des actions de l'organisation sur le terrain



Boubacar Noumansana (g) et Théo Sidoine Mouissi Mickélé.

LLIM
Libreville/Gabon

LE Bureau régional pour l'Afrique centrale (Brac-OIF) a ouvert, hier matin, dans un hôtel de Libreville, une rencontre des correspondants nationaux de la sous-région. Cet atelier, qui réunit plusieurs experts, a pour but de parvenir à une amélioration continue de la mise en œuvre de sa programmation, en terme de renforcement de la régionalisation de ses actions de coopération. Ouvrant les travaux, le premier secrétaire général adjoint du ministère des Affaires étrangères, de la Francophonie et de l'Intégration régionale, Théo Sidoine Mouissi Mickele, a déclaré: « la rencontre qui démarre ce matin et qui s'étendra sur deux jours met-

tra un point d'orgue sur la mise en œuvre de la programmation 2015-2018 de l'OIF, particulièrement dans le renforcement de la régionalisation de ses actions de coopération impulsées par les correspondants nationaux et le Brac.» M. Mouissi Mickele a ajouté: « L'OIF met (...) à notre disposition le "Guide du correspondant national" dont l'étude, lors de cette présente rencon-

tre, pourra nous permettre de comprendre le travail du correspondant national en tant qu'interlocuteur qui contribue à la gestion quotidienne des relations de coopération entre l'Organisation et les acteurs nationaux ainsi qu'au suivi des actions sur le terrain.» Auparavant, le représentant régional de l'OIF pour l'Afrique, Aboubacar Noumansana, dans son allocution de bienvenue, s'est réjoui de ce que « le XVIIe sommet des chefs d'Etat et de Gouvernement de la Francophonie, qui s'est tenu à Antananarivo (Madagascar) il y a 15 jours», ait connu un grand succès en démontrant la vitalité et l'attractivité de cette "organisation commune", qui compte désormais 84 États et Gouvernements (58 membres et 26 observateurs), a-t-il dit. L'atelier prend fin cet après-midi avec l'évaluation de la rencontre et la synthèse des travaux.



... et l'ensemble des participants à l'ouverture des travaux, hier à Libreville.

LE GRAND SHOW de Noël

DU 10 AU 24 DECEMBRE 2016

10 000 FCFA

LE DECODEUR

AU LIEU DE 20 000 FCFA

86 00 CANALPLUS-AFRIQUE.COM

LES BOUQUETS CANAL+